### たわらもとウォッチング

まちのできごとを紹介します





2月 **17** 

第27回田原本町民駅伝大会

63

チー

ムが健脚を競いました



### 入賞チームの紹介

### 小学生男子の部

- ●田原本南リトルヤンキースA
- ②北小バッファローズ チーム ②北中学校陸上部  $\lceil K \mid$
- 3西八尾フレンズ
- ●北小バッファローズ チーム ●田原本中学校女子バスケット ГВΙ
- **⑤**平野ジャイアンツ
- **6**南小ATUO stars (アツオ、 部Bチーム スターズ゛)

### 小学生女子の部

- ●田小フレンズ
- 2プルミエ
- 3平野ミッキーズ
- 4田原本エンジェルズ
- **⑤**ラ・シュシュ
- 6田原本南ミラクルフャイターズ 2マーブルズ

### 中学生男子の部

- **①**田原本町立北中学校野球部
- 3田原本中学校陸上競技部2年

### 中学生女子の部

- ボール部Aチーム
- 2田原本北中バスケットボール
- ❸田原本中学校陸上競技部

### 一般男子の部

- ●奈良中央信用金庫A
- 2リハビリセンターA
- **❸**リハビリボンバー

### 一般女子の部

- **①**チームひよこ
- **3**ジョッカーズ

門に分かれ、 参加した63チームの選手たちは6部 を巡る合計15 \* (小学生は13 \* )。 は健民運動場を出発し、 選手たちは号砲とともに一斉にス 沿道の声援に励まされなが 健脚を競い合いました。

が開催されました。 「第 27 口 田 大和川沿い たべ、 をねぎらう言葉を掛け合ったり、 本赤十字奉仕団が振る舞う豚汁を食

冷えた体を温めたりしていまし

ら走り、 走り終えた後、 ゴールしました。 全チー 選手たちはお互 ムが力走し、 日い

懸命にタスキをつなぎまし 見

# 田原本小学校を起点に町が紹介される

### 奈良テレビの気ままに歩こーく



それに対し元気に答える児童

高齢者にどんな質問をしたのか尋ねる高山

さん どんな質問をしたのか面白おかしく 問いかけていました。 とふれあう授業に潜入。児童たちに を聞いたあと、同校3年生が高齢者 学校を起点に、 訪れました。この番組は、 に歩こーく」の取材で高山トモヒロ 校長室で安田光治校長から校風など 介していく番組です。高山さんは、 2 月 20 日、 (吉本興業)が田原本小学校を 奈良テレビの 田原本町の名所を紹

地域の小

「気まま

北小学校6年生が、

14

### 地域を大切にする心を育む 北小学校と唐古自治会が、唐古・鍵遺跡周辺を清掃

草が生えている軍手を発見 児童たちから、 笑みがこぼれる

児童たちは、

タ

その姿を見た 辺の清掃活動をしました。これは、 は地域を大切にする心を育みました。 産をきれいにすることで、児童たち 拾い集めました。汚された地域の遺 バコの吸殻など、さまざまなごみを 30分かけて捨てられた空き缶や、 的とした授業です。 地域を大切にする心を育むことを目 郷土の歴史を学んできた児童たちが 古自治会と協力して唐古・鍵遺跡周 3 月 14 日、

## 書く力の大切さを知ってほしい

## 石井正信さんが南小学校で卒業記念講演会

14

町内各地で卒園式・卒業式

思い出いっぱいの園舎を旅立つ

石井さんの貴

3月

7

のお礼に、 と締めくくりました。最後は、 あったことを分かりやすく話した後 安万侶の功績を中心に話しました。 が講師を務め、多にゆかりのある太 ました。 生を対象に卒業記念講演会が行われ 万侶賛歌」を全員で歌いました。 石井さんは、太安万侶が文武両道で 書く力の大切さを知ってほしい」 3月7日、南小学校で、 元高校教師の石井正信さん 石井さんが作詞した「安 小学6年

卒業を迎える小学6年生。

重な話を真剣に聞きます



▲今の気持ちを歌に込めて歌う卒園児

卒園児は、在園児や先生に見送られ 仲良く元気に頑張ります」と述べた 園の歌を斉唱。「小学生になっても 先生から修了証書を受け取りました。 児5人がお祝いの言葉とともに園長 えました。田原本幼稚園では、 校で310人が卒園式・卒業式を迎 日に中学校で264人、 3月14日に幼稚園で159人、 幼稚園の思い出を述べ、 19日に小学 卒園 15 卒

園舎を後にしました。